

令和5年4月20日

利用者及び家族 各位

介護老人保健施設虹の家
施設長 藤本 圭作

入所中の外出外泊及び面会について（お願い）

いつも虹の家のご利用ありがとうございます。また長く続く新型コロナウイルス感染症に対する感染対策へのご協力に感謝いたします。

さて、日常生活においてはマスクの着用が個人の判断となった上で行動制限等もない大型連休を迎えることとなります。しかしながら、医療機関や高齢者施設等では重症化リスクも高いことから引き続き不織布マスク等の着用の推奨等で感染対策への取り組みを継続しております。

このような状況から、現在の外出外泊及び面会について改めてお知らせいたしますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

1. 外出及び外泊

本来であれば外出及び外泊の指導を積極的に行うべきところですが、現時点においては不特定多数の方との接触や飲食等感染リスクを伴う外出及び外泊について制限を継続いたします。

2. 面会

徐々にではありますが全国的に高齢者施設における面会の再開への取り組みが始まっておりますが、国からの感染対策を行ったうえでの面会の実施についての具体例にある十分な換気設備の整った面会スペースというものが現在当施設では確保できない状況にあります。そのため、平日に限り1階ロビーと2階をタブレット端末でつなぐか、ご自宅と虹の家を通信アプリであるLINEを介してのオンライン面会のみとさせていただきます。

この件についての問い合わせは
事務長 上條 達弘
0261-22-2424